

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Boxe : le rêve olympique presque envolé pour Franck Mombey

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

QUAND bien même il fait contre mauvaise fortune bon cœur, on ne peut s'empêcher de penser que Franck Mombey a, une nouvelle fois, été abandonné par dame chance.

Aux éliminations lors des Jeux Africains 2011, 2015 et 2019, sur des décisions arbitrales contestées, il faudra ajouter la tuile du Tournoi qualificatif olympique (TQO) de Dakar, qui l'a prématurément écarté de la course pour "Tokyo 2020". Une blessure à la cheville consécutive à une glissade sur le ring humide de Dakar Arena, a poussé le pugiliste gabonais à l'abandon lors de la dernière partie du troisième round de son premier combat. Contre le Namibien Tryagain Tryagain Morning Ndevelo, dominé tout au long de l'opposition, mais que la tournure des événements a envoyé au tour suivant contre l'Ougandais Isaac Maseembe, tout heureux

d'avoir une opposition nettement plus abordable.

" C'est une grosse déception et surtout frustration d'être éliminé de la sorte d'un tournoi sur lequel je fondais beaucoup d'espoir. Mais tout n'est pas perdu. Je vais rentrer en France, me soigner et continuer la préparation pour les autres compétitions à mon programme. J'aurai juste besoin d'un soutien du ministère pour pouvoir faire des stages et une bonne préparation pour le rendez-vous de la dernière chance à Paris ", a laissé entendre Franck Mombey.

Faisant allusion au TQO de Paris (France) au mois de mai, et qui sera le dernier joker pour le boxeur installé à Rouen, et toujours en attente de la subvention de l'État gabonais. Le rendez-vous susmentionné concernera peut-être aussi les compétiteurs (Junior Mikamou, Yannick Mitoumba, Bruno Menie) venus du Gabon avec l'entraîneur national Dieu-donné Mefaghe, mais qui n'ont pas pesé bien lourd à Dakar.



Franck Mombey (à gauche) a connu une vraie désillusion au TQO de Dakar

## FC 105-USB, si proches si loin

JAL  
Libreville/Gabon

IL faudra certainement du temps avant de revoir un duel épique entre le Football Canon 105 et l'Union Sportive de Bitam. Du fait des trajectoires quasiment opposées des deux clubs historiques du football gabonais, la probabilité des oppositions déséquilibrées s'est renforcée ces dernières années. Il faut dire que les Canonniers, de retour en D1, n'ont plus les moyens des ambitions qui ont fait la grandeur du club le plus titré (10 sacres) du National-Foot 1. Et, plus que le revers, le premier de la saison, logiquement concédé devant les Bitamois, c'est la qualité de l'effectif qui fait dire aux observateurs que les joueurs mis à la disposition de l'entraîneur Nicaise Ondeno auront du mal à viser autre chose que le maintien. À moins que la prochaine fenêtre du mercato permette au Canon de réajuster son effectif, avec des recrues de qualité. Surtout dans le secteur offensif où Frédéric Owaro Koné est la principale déception. Malgré des états de service reconnus en National-Foot 1. Un championnat pour lequel



Fabien Ngou Ngou et l'USB sont sur une dynamique qui fait défaut au FC 105 de Christ Obama et Romaric Lignanzi

Christ Obama, Astrid Bibang, Romaric Lignanzi et Le Destin Bongolo sont les autres Canonniers à compter au moins cinq années de participation. Samedi sur leurs installations, le manque de vécu et surtout de talents a ainsi contrasté avec l'opposition plus consistante renvoyée par l'USB. Le club du nord du Gabon, qui affiche de grandes ambitions cette saison, s'en est donné les moyens. Même si une pointe offensive de référence reste le chaînon manquant dans le onze de Brice Nkwele. Contre le FC 105, les Bitamois, qui ont gâché de belles opportunités pour tuer le suspense, via Michel Manime, Junior Bayanho Aubyang et Fabien Ngou Ngou, se sont

contentés du but inscrit par le dernier joueur cité, pour s'imposer. Avec une équipe de base dans laquelle le remplacement de Cédric Nguema Mintsa, en position de milieu récupérateur, a solidifié l'assise défensive bitamoise. Avec, devant le gardien de but Dalian Toung Allogho, un quatuor composé (de droite à gauche) de Cherley Tchitombi, Henri Chico Sassou, Auxence Nzengue et Kevin Nguema Nsome, et qui n'a été pris à défaut qu'une seule fois, en cinq matches. L'USB se positionne désormais en dauphin de Mangasport, dans la poule B. Avant le choc entre les deux cadors, samedi prochain à Moanda.

## Fiche technique National-Foot 1 2019-2020/5e journée

**Arbitre :** Isidore Essono Nze

**But :** Fabien Ngou Ngou (5e)

**Avertissement :** Romaric Lignanzi (38e) pour le FC 105 ; Auxence Nzengue (22e), Cherley Tchitombi (44e) et Michel Manime (45e) pour l'US Bitam

### Les équipes

**FC 105 (4-3-3):** D. Nguema – M. Ekogha, J. Daouda, A. Bibang (capitaine), C. Obama – R. Lignanzi, L. Blongolo (W. Abessolo, 74e), F. Mabende – J.J Eyene, D. Dedé (F. Owaro Koné, 65e), V. Ango Bisso (D. Awar, 67e)

**Entraîneur :** N. Ondeno

**US Bitam (4-3-3):** D. Toung Allogho – C. Tchitombi, H. Chico Sassou, A. Nzengue, K. Nguema Nsome – C. Nguema Mintsa, A. Sirikpa, M. Manime (L. Endama, 84e) – K. Elo Aounouvié (S. Edzo Megne, 69e), F. Ngou Ngou (H. Mouenga, 86e), J. B. Aubyang (capitaine)

**Entraîneur :** B. Nkwele

JAL